



## A Saintes, les salariés de Michel Production sauvent les meubles

lundi 3 décembre 2007, par [lpe](#)

De passage à Saintes, Ségolène Royal a rendu visite au **fabricant de meubles Michel Production**, une entreprise rachetée par ses salariés avec l'aide de la Région.

En redressement judiciaire depuis 2002, le fabricant de meubles Saintais



Meubles Michel SA a bien failli disparaître avant d'être finalement racheté au mois de mars par onze des 18 salariés de l'entreprise. « *On voulait sauver nos emplois, alors on a tout fait pour s'en sortir* », se souviennent Karine Prosper et Didier Maurin, deux anciens ouvriers devenus co-gérants de la PME rebaptisée Michel Production.

Regroupés en **Société coopérative de production** (SCOP), les salariés ont alors adressé un plan de reprise au tribunal de commerce, qui a accepté leur offre de 15000 euros en l'absence d'autres repreneurs. Aux 3000 euros d'apport personnel versés par chaque membre de la SCOP, **la Région a ensuite apporté une aide supplémentaire** de 3000 euros par sociétaire au titre des bourses Tremplin pour l'emploi.

Depuis, l'entreprise redresse peu à peu la tête. **Deux nouveaux salariés ont été embauchés au cours de l'été.** Le carnet de commandes a été réactualisé, avec de nouveaux tarifs, des couleurs supplémentaires et une **nouvelle gamme de meubles**. « *Il a fallu retrouver la confiance des clients, résume Michel Maurin. Mais la machine est bien repartie et nous préparons déjà de nouveaux meubles sur le créneau porteur de la décoration.* »

Dès l'année prochaine, la PME compte ainsi augmenter son chiffre d'affaires de 940 000 euros, réalisé auprès d'une clientèle de revendeurs indépendants dans toute la France, mais aussi de quelques grandes enseignes comme Monsieur Meuble, Mobiclub ou Crozatier. Pour cela, les salariés pourront compter sur la qualité de fabrication et de finition de leurs produits, sur la diversité d'un catalogue de moyenne ou

haute gamme, ainsi que sur la réactivité de leur service après-vente.

« *Je suis vraiment fière que la Région puisse aider ce type de réalisation* », a commenté Ségolène Royal après avoir visité les ateliers de Michel Production, où elle a particulièrement apprécié la ligne Alysée.

Alexandre Garcia, correspondant du Petit économiste